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Aos treze dia do mês de novembro, do ano de dois mil e vinte e três (13/11/2023), às 18h00min, sob 

Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente José Wilson dos Santos, Secretário Ar-

lindo B. Neto na presença dos edis: José Antônio J. dos Santos, Mauro Cesar N. dos Santos, Regi-

naldo Almiro da Costa, Serli Matt, Sivair Jose Alves e Vinicius Ferreira Barbosa, constatou o nú-

mero legal de quórum, invocou a proteção de Deus, declarada aberta a sessão, procedeu a leitura de 

um versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação da Ata sessão anterior (6ª extraordiná-

ria), lido as matérias constantes da pauta do seguinte: Of. 202/Balancete câmara mês 10/23; Of. 

682/23 TCERO; Convite ALE/RO homenagem a vereador decano; INDICAÇÃO 60/Mauro ao 

Prefeito e Secretaria de Obras, seja construído lombada (redutor de velocidade) em frente ao Minis-

tério Público na Avenida Brasil, sentido Alta Floresta a Santa Luzia; na Avenida Brasil próximo ao 

Bar do Neno, sentido São Felipe a Santa Luzia; INDICAÇÃO 61/Sivair ao Prefeito e Secretaria de 

Saúde, da necessidade em providenciar um aparelho de Ar condicionado para a sala de recepção 

da Unidade Mista de Saúde, para melhor acolhimento dos pacientes que aguardam atendimento; 

INDICAÇÃO 62/Serli ao Prefeito e Secretaria de Agricultura, seja designado trator de pneu para 

realizar serviços em gradear terras nas propriedades dos produtores rurais, nos seguintes locais: li-

nha 204 sul; linha 208 norte e sul e linha 45 da 204 a 208; INDICAÇÃO 63/Arlindo ao Prefeito e 

apresenta minuta do Projeto de Lei que “CRIA O AUXILIO AGROFEIRA AOS SERVIDORES 

PUBLICOS MUNICIPAIS E DA OUTRAS PROVIDENCIAS”, para análise de Vossa Excelência 

e dentro das possibilidades e da competência que lhe é devida possa implantar no município; PRO-

JETO DE LEI Nº 093/2023 “ALTERA A LEI Nº 419/2007 QUE DISPÕE SOBRE A POLÍTICA 

MUNICIPAL DE ATENDIMENTO DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE, 

DISPONDO SOBRE O CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADO-

LESCENTE, DO CONSELHO TUTELAR, DO FUNDO MUNICIPAL DA CRIANÇA E DO 

ADOLESCENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; PROJETO DE LEI Nº 95/2023 “DISPÕE 

SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR EXCESSO ARRE-

CADAÇÃO NO ORÇAMENTO VIGENTE (110.746,67 semec)”; PROJETO DE LEI Nº 

098/2023 “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇA-

MENTO VIGENTE (20.000,00 Semtas)”; PROJETO DE LEI Nº 099/2023 “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL ATRAVÉS DE RECURSOS DO GO-

VERNO FEDERAL, NO ORÇAMENTO VIGENTE (325.000,00 Semtas)”; PROJETO DE RE-

SOLUÇÃO Nº 03/2023 “Dispõe sobre a transferência de bens móveis do Poder Legislativo ao Po-

der Executivo de Santa Luzia D’Oeste – RO”. PEQUENO EXPEDIENTE ninguém fez uso da 

palavra. ORDEM DO DIA Projeto de Resolução 03/23 aprovado em única votação, processo 

simbólico, por unanimidade; Projeto de Lei 98 foi aprovado o Regime de urgência, em ato conti-

nuo foi aprovado em Única votação por unanimidade, pelo processo simbólico; Projeto de Lei 99 

foi aprovado o Regime de urgência, em ato continuo foi aprovado em Única votação por unanimi-

dade, pelo processo simbólico; Projeto de Lei 93 foi aprovado em segunda votação, por unanimi-

dade, pelo processo simbólico; Projeto de Lei 95 foi aprovado em segunda votação, por unanimi-

dade, pelo processo simbólico. GRANDE EXPEDIENTE (dez minutos com aparte) edil Mauro 

 



ESTADO DE RONDÔNIA 
MUNICIPIO DE SANTA LUZIA D’OESTE 
PODER LEGISLATIVO 
Gabinete da Presidência 

 

  

 

comentou sobre a reforma no hospital e agradeceu a administração, justificou sua proposição, la-

mentou sobre fato de divulgação de projetos de lei, sem antes ser analisado pelas comissões perma-

nentes e jurídico, alegou que sua imagem foi denegrida diante dos fatos, foi aparteado pelo edil Ar-

lindo que solicitou do Presidente para tomar providências. Reginaldo fez relato histórico sobre a 

data comemorativa da proclamação da república do Brasil em 15 de novembro, comentou sobre a 

implantação do projeto auxilio feira aos servidores e assim fomentar a agricultura familiar, foi apar-

teado pelo edil Jose Wilson. Sivair justificou sua proposição, também comentou sobre a implanta-

ção do auxílio feira aos servidores, falou sobre demais atos da administração. Serli falou sobre o 

auxílio feira, agradeceu trabalhos realizados nas vicinais, justificou sua proposição, foi aparteado 

pelo edil Mauro. Arlindo falou sobre a iniciativa em encaminhar ao Executivo a minuta do Projeto 

auxilio feira aos servidores e da importância ao comercio local e aos produtores do município, agra-

deceu ao Prefeito por acatar a indicação, agradeceu a administração pelo trabalho que vem realizan-

do. Aldair falou da importância em implantar o auxílio feira aos servidores e aos produtores, in-

formou que a tramitação dos projetos deverá cumprir a tramitação regimental, agradeceu ao DER 

pelos trabalhos realizados no município e em especial ao deputado Jean Oliveira. Jose Antônio 

agradeceu a administração pelos trabalhos realizados diante do cronograma realizado, mostrou sua 

indignação sobre fatos que denigrem imagem dos vereadores e da administração num grupo virtual, 

lamentou que tem vereador que também participa do grupo que denigre aos demais, conclamou para 

o Presidente tomar providências sobre os fatos que estão denigrindo imagem dos vereadores, solici-

tou mais respeito a todos. O Presidente reforçou convite aos vereadores para reunião com Tribunal 

de Contas do Estado, no próximo dia 16 e também que será pautado na próxima sessão o Projeto de 

Lei do Orçamento para 2024. Foi realizado minuto de silencio em memória da senhora Silva tia do 

edil Arlindo e da senhora Delfina da linha 204. Os trabalhos encontram-se registrados em atas e 

publicados nas redes sociais, agradeceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos. 


